

ABSTRAK

Arif Budiono, 1530110044, Resepsi Santri Terhadap Penggunaan Aplikasi Al-Qur'an Digital (Studi Living Qur'an di Pondok Pesantren Tahfidz An-Nasuchiyyah Kudus), Skripsi Peogam Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui bagaimana resepsi santri Pondok Pesantren Tahfidz An-Nasuchiyyah Kudus terkait penggunaan aplikasi Qur'an digital. (2) Untuk mengetahui bagaimana pengaplikasian penggunaan aplikasi Qur'an digital pada santri Pondok Pesantren Tahfidz An-Nasuchiyyah Kudus.

Metode yang digunakan adalah diskriptif kualitatif dengan pendekatan living Qur'an. Subjek dalam penelitian ini adalah Kyai, pengurus dan santri. Teknik pengambilan subjek menggunakan teknik purposive sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis datanya dengan cara mereduksi data, menyajikan data, dan menyimpulkan data.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan Resepsi Santri Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Kudus Terkait Penggunaan Aplikasi Qur'an Digital yaitu al-Qur'an digital yaitu al-Qur'an yang berbentuk file atau aplikasi yang dapat di unduh melalui jaringan internet di laptop atau HP. Al-Qur'an digital juga memberikan kemudahan bagi penggunaannya baik mudah dalam membawanya maupun membacanya. Al-Qur'an digital juga memberikan kemudahan tersendiri bagi para penggunaannya baik digunakan untuk membaca al-Qur'an, melancarkan haafalan al-Qur'an bagi para santri penghafal al-Qur'an, sampai dapat mencari arti bahkan tafsiran ayat-ayat tertentu dalam al-Qur'an. Pengaplikasian Penggunaan Aplikasi Qur'an Digital Pada Santri Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Kudus dapat disimpulkan yaitu al-Qur'an digital digunakan khususnya para santri penghafal al-Qur'an sebagai berikut; Qur'an digital digunakan untuk mempermudah ketika menghafal atau melalar hafalah di manapun, Qur'an Digital digunakan untuk membantu kegiatan belajar ketika di kelas ataupun di mana saja, Qur'an digital digunakan untuk membantu mencari ayat dan terjemahnya dari ayat tertentu. Meskipun menggunakan al-Qur'an digital santri penghafal al-Qur'an juga menerapkan adab-adab atau tata krama dalam membaca atau membawa al-Qur'an digital, seperti dalam membaca al-Qur'an harus dengan tata cara yang baik, seperti harus dalam keadaan suci dan tidak boleh membawa atau menggunakan al-Qur'an baik dalam bentuk mushaf atau digital didalam toilet.

Kata Kunci: *Resepsi Santri, Aplikasi Al-Qur'an Digital, Living Qur'an*